No. 291 しゃっちょうは行く!

## Broaden your horizons ~さぁ、視野を広げて!~

3月24日に第107回薬剤師国家試験の合格発表があり、新 しく9,607人の薬剤師が誕生しました。今回の合格率は全体で 68.02%、新卒が85.24%、既卒が40.75%でした。

メディセレ生の合格率は85.7%と非常に高かったため、とても嬉しかったです。中には5回目のチャレンジだった生徒もいましたが、無事に合格してくれて安心しました。前回から相対評価を取り入れた試験だったため、合格ラインが発表まで分からず、不安を抱える生徒が非常に多かったかと思います。そういった不安から合格ラインに関する問い合わせが増えたため、"個人の予想"として217点だと伝えたのですが、的中してホッとしました。

今回の合格発表で気になる数字は、出願者が1万5,609人だったのに対して受験者が1万4,124人に減少していたことです。1,485人が全員、当日に体調不良などを起こして受験できなかったわけではなく、卒業留年となった生徒が多かったことになります。大学別に出願者と受験者の数字が出ていますが、受験者が半分ほどに減っている大学もありました。

3月16日には医師と歯科医師の国家試験合格発表もありました。 医師は91.7%と高い合格率を維持していますが、歯科医師は61.6% と約10年間で10ポイントも下がっています。薬学部の合格率も下 がる可能性があるため、引き続き学生指導をともに頑張りましょう。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子